

*06.03.1936 +03.01.2024

Nachruf Heiner Schwarz

Unser Mitglied Heiner Schwarz ist am 03.01.2024 von uns gegangen.

Heiner gehörte zu den Mitgliedern der Gründungszeitzeit von DER CLUB.

Heiner, wie auch sein Zwillingsbruder, war von Beginn an sehr sportbegeistert, wobei Heiner zuerst als Torwart im Rheydter Sportverein aktiv war. Hier kam er in seinen Glanzzeiten auch zu einigen Einsätzen in der 2. Vertragsmannschaft des "Spö".

1957 beendete Heiner seine Karriere als Fußballer und widmete sich künftig dem Tischtennissport.

Heiner war, nach eigener Aussage, kein begnadetes Talent, aber mit Einstellung, Disziplin und Trainingsfleiß schaffte er es im Alter noch mit 40 Jahren bis in die Landesliga.

In der Tischtennisabteilung seines Vereins war er über viele Jahre als Geschäftsführer tätig und organisierte in Rheydt mehrmals internationale Tischtennisturniere in den 60-igern.

Im Jahre 2004 wurde ihm die Goldene Ehrennadel des WTTV, aufgrund seiner Verdienste um den Tischtennissport verliehen.

Seine "internationale Karriere" ging 1986 in Italien (Rimini) mit der ersten Teilnahme an einer Weltmeisterschat los. Er war bis 2006 bei sieben Welt- und fünf Europameisterschaften dabei. Für ihn war es die ideale Möglichkeit, Sport und Reisen mit seiner Frau Roswitha (gest. 2020) zu verbinden. Es ging bei internationalen Turnieren, quer durch Europa bis nach Kanada. Bei der "Millenium-WM" 2000 in Kanada / Vancouver, gelang ihm sein größter Erfolg. Dort erreichte Heiner unter 490 Teilnehmer als 64-jähriger in seiner Altersklasse das Achtelfinale.

2007 schaffte er es bis in die Top 50 seiner Altersklasse in Deutschland. In Westdeutschland war er regelmäßig bei den ansteigenden Altersklassen in den oberen Ranglisten zu finden. Mit 77 Jahren spielte er noch in der Kreisliga. Mit 79 Jahren beendete Heiner seine sportliche Laufbahn im Tischtennis mit einem Abschiedsspiel in der 1. Mannschaft seines Vereins in der Bezirksliga.

Danach widmete er sich bis kurz vor seinem Tod seiner dritten sportlichen Leidenschaft, dem Schwimmen. Heiner schwamm bis zuletzt jeden Freitag konsequent seine 1500m.

Dem Tischtennissport und dem "Club" war er bis zuletzt sehr verbunden.

Wir nehmen Abschied von einem lieben Sportkameraden und werden sein Andenken immer in Ehren halten.